



20.03.2017

Presse-Info

„Nach dem Vize-EM Titel im 14/1 folgt das Aus in der zweiten Runde im 10 Ball-Bewerb - wiederum gegen die Russin Kristina Tkach!“

Die Finalniederlage gegen die junge Russin Kristina Tkach im 14/1 Finale hat Jasmin nicht ganz unbeeindruckt gelassen. Jasmin scheidet als Titelverteidigerin im 10-Ball bereits in der zweiten Runde aus. Nach der knappen 5:6 Niederlage in der ersten Runde ging es in der nächsten Runde ausgerechnet wieder gegen Kristina Tkach. Die Partie ging mit 2:6 klar verloren. Gute Stöße wechselten sich mit ungewohnten Fehlern ab.

Statement Jasmin: „Ich muss zugeben, dass mich die Niederlage im Finale nicht unbeeindruckt gelassen hat. Auch heute haben sich mir genügend Chancen geboten, die ich leider wieder nicht nützen konnte, daher waren auch die Siege meiner Gegnerinnen völlig verdient. Die Leistungsdichte wird immer höher, Siege werden nicht geschenkt.“

Statement Jasmin: „Den ungewollten „freien Tag“ werde ich für mich nutzen um die letzten Bewerbe fokussiert und gestärkt bestreiten zu können. Solche Niederlagen gehören zum Sport – ich muss das wegstecken können, das gehört dazu.“

...Erlebnis
Sportpark

